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葛 经济技术开发区环保资讯

本报7月24日讯 7月
21日，市政府党组成员、经
济技术 开 发 区 党 工 委 书
记、管委会主任鄂宏达到
区内企业调研督导环保工
作，他强调，各部门单位企
业要始终绷紧环境保护这
根弦，做到思想认识上再
提高、环保设备上再投入、
检查指导上再加大，全力
以赴抓好问题整改。

督导组先后到智衡减
振、国汽研究院德州分院、
蓝德环保、康纳斯体育器
材、雷奥巴赫医疗器械等
企业和部分加油站实地督
导。

鄂宏达强调，各级各
部门要进一步转变作风，

勇于担当、真抓实干，要以
督导检查促问题整改，深
入车间一线现场，对企业
加大指导帮扶力度，共同
研究环保政策，以“零容
忍”态度狠抓整改落实，督
促企业整改到位。要坚决
扛起生态文明建设的政治
责任，做好重点领域、重点
单位的隐患排查，紧盯关
键问题和薄弱环节，从严
从实查摆问题，层层传导
压力，严格督导问责，一项
一项抓落实，一件一件抓
整改，务求取得实实在在
的效果，坚决打赢生态环
境治理攻坚战，努力实现
经济社会发展和生态环境
保护协同共进。

本报 7月 2 4日讯 近
日，德州经济技术开发区
党工委副书记、管委会副
主任沈四平到区内部分企
业现场办公，督导环保治
理工作，纪工委(监察局)、
环保分局相关负责人参加
活动。

沈四平分别到晶华药
玻、振华装饰、景津集团、乐
普实业、光明乳业、乾海碳
素公司实地查看，听取了企
业负责人关于在线监测系

统运行及治污设施改造情
况的介绍。

沈四平强调，各单位、
相关企业要充分认识环保
治理工作对治理京津冀大
气污染、淘汰落后产能、改
造提升产业结构的重大意
义，坚持综合施策、标本兼
治，针对存在问题倒排整
改工期，做到整改时间、整
改措施、保障资金、责任单
位、责任人层层落实，确保
整改落实到位。

本报7月24日讯
近日，网格员梁晖正在
聚福园小区对违建情
况进行排查的活动轨
迹，直接通过大屏幕
投送到宋官屯街道智
慧社区指挥中心，形
成“人在格中走、事在
网上办”的工作格局。

“‘6+N’网格化管
理机制，就是把全区5
个镇街209个村划分为
212个网格，将包括基
层党建、环境保护、安
全生产等在内的6项底
线性工作纳入其中，实
行网格到人的精细化
管理、扁平化服务。”经

开区党工委副书记朱
青松介绍。

宋官屯街道结合
智慧社区建设，将“6+
N”网格化管理的三级
微信平台升级为掌上
网格APP，同时将104
名机关干部下沉到社
区网格，与村“两委”干
部、群众网格员等组成

“混编旅”，以智慧社区
为平台，推动“互联网
+”党建、环保等工作。

“6+N”网格化管
理模式自今年3月运行
以来，共收集预警信息
7 0 0 余 条 ，办 理 率 达
100%。

本报7月24日讯
7月19日，宋官屯

街道召开环境保护
工作专题会议，强化
了基层网格化管理，
继续强化对辖区工
业园涉污企业集中
整治工作。

7月19日，德州
经济技术开发区社
区 书记、村级相 关
负责人共4 0余人参
加会 议 。会 议 对 辖
区工业园涉污企业
集中整治工作进行
了 安 排 部 署 ，要 求
村级网格员专人对
接、压实责任，确保
在环保督查中不出
问 题 。强 调 了 环 保

部“回头看”督查期
间，对 辖 区 村级工
业园企业加大整治
力度，对在册的 1 7
家涉污企业采取措
施 关 停 整 改 ，待 企
业办理完善环评手
续并经过环保局验
收 合 格 后 ，方 可 恢
复生产。

全力做好涉污
企业整治工作，将环
保工作与街道的“网
底”工程紧密结合，
强 化 网 格 员 培 训 ，
利用基层网格员优
势 ，及时 发 现 新 问
题 并 上 报 、处 置不
折不扣的将环保工
作落实到位。

鄂宏达到区内企业调研督导环保

沈四平亲临现场督察环保治理

智慧社区助力基层管理

本报7月24日讯
近期，抬头寺镇环保
办公室联合区经济发
展局利用三天时间对
4 0 余家规 模 以 下 涉
嫌“散乱污”的小企业
及个体工商户进行全
面摸排。

在环保工作中，抬
头寺镇为做好摸排“散
乱污”企业工作，召开
专题会议，确定工作方
案，分门别类，责令整
改、取缔，压茬整治，在
前期摸排整治的基础

上，形成“包保到位，责
任到人”集中整治机
制；充分发挥环保网格
员作用，召集网格力量
开展拉网式排查，全
面完成核实统计；建
立台账清单，由镇环
保办公室牵头，管区、
村委会、变电站、派出
所相互配合，对于属
于 清 理 取 缔 类 的 企
业，进行“两断三清”，
对于属于整改提升类
的企业，责令其限期整
改并完善相关手续。

抬头寺镇

摸排“散乱污”企业

17家涉污企业被关停整改

本报7月24日讯
7月17日，长河街

道召开环保工作调
度会议，深入贯彻
落实德州市政府办
公室《关于印发德
州市〈京津冀及周
边地区2017年大气
污 染 防 治 工 作 方
案〉实施细则的通
知》精神，调度分析
环保督察组发现的
问题，特别是“小散
乱污”企业打击取

缔情况，安排部署
下步环保工作重点
任务。

会议宣读了德
州经济技术开发区

《京津冀及周边地
区2017年大气污染
防治工作方案》实
施细则，对照街道
环境保护工作责任
清单，深入解读街
道各部门及各社区
工作任务以及工作
推进措施。

“小散乱污”要持续打击

庆云县东辛店镇是传统
的农业乡镇，具有悠久的大
棚果蔬种植历史，并被农业
部命名为“中国果蔬之乡”。
多年来，因其土壤肥沃、水源
丰富、管理成熟，大棚果蔬种
植带动了无数老百姓走上致
富道路，勤劳、朴实的李卫东
便是其中一位。

“真是没想到啊，在咱们
农商行贷款就像存款一样那
么方便呀！”谈及致富之路，
东辛店镇种植大户李卫东激
动不已。

走进葡萄大棚，棕褐色
的葡萄藤铺满了地面，还未
到葡萄收获的季节，但许多
叶子都在藤蔓上旺盛地生长
着，一簇紧贴着一簇，争先恐
后地舒展着，如常青藤般的
绿，绿的安闲、绿的舒适，主
人李卫东像照顾自己的孩子
一样摆弄着葡萄藤。

据了解，李卫东今年42
岁，早些年外出打工，也做过
一些小生意，有些收获却也
没有太大的成就，随着年龄
的增长和家庭负担的加重，
李卫东决定回乡创业。东辛
店镇土壤肥沃，水资源丰富，
而且水质好，具备较好的蔬
菜瓜果种植条件，经过一番
考察，李卫东决定建大棚种
植葡萄。创业思路是有了，可
巨额的资金投入让李大哥犯
起了难，“包地、建棚，买苗、

雇人这些都是钱啊！东借西
凑还差十万多，我当时真的
没有办法！”谈及当时的困
难，李大哥感慨道。

俗话说一分钱难倒英雄
汉，十万元的资金缺口可真
给李大哥出了个大难题。50
多亩地都已经承包了，可大
棚建不起来，眼看时间不断
过去，急的李大哥像热锅上
的蚂蚁，天天失眠。在他一筹
莫展之际，适逢农商银行开
展“网格化”营销活动，客户
经理听闻李大哥的故事，当
即找到李大哥了解他的难
处。“我原来在外地，贷个款
能把人急死！现在倒好，你们
主动找上门了，真的雪中送
炭啊！”正如李大哥所说，次
日，庆云农商银行就对其进
行调查，信誉良好、具备种植
经验的李卫东很快通过了考
察，仅用3天时间就拿到了10
万元的贷款证。

有了资金的支持，李大
哥很快建起了2个大棚，并从
寿光购置了葡萄苗，在他的
精心管理下，葡萄收益明显，
仅用3年时间就还清了借款
和银行贷款。不甘于现状的
李卫东又萌生了新的想法，
计划引进新的葡萄品种，同
时改良种植技术，将竖藤生
长改成横藤，不但产量提高
而且方便管理。可引进品种、
改良技术都需要资金支持，

在庆云农商银行客户经理走
访调查时，李大哥将自己的
想法“一五一十”的告诉了客
户经理，当即得到客户经理
的支持，随即又帮李卫东申
请了10万元的支农贷款，解
了他的燃眉之急。

“我有40多亩地，根据往
年 经 验 ，一 亩 地 至 少 可 产
2000斤葡萄，按照5元/斤计
算，扣除各种成本也得净赚
20万，这都得多亏了咱农商
行啊，连续两次给予‘雪中送

炭’的帮助，这份‘情’我永远
记在心里！”言语间，既有对
农商银行的感激，也饱含着
对未来发展的信心。

近年来，庆云农商银行
紧紧围绕“支农、惠农、便农”
的市场定位，以特色种养殖
为切入点，对辖内蔬菜种植、
花卉种植、肉牛养殖及蛋鸡
养殖等特色产业进行走访，
登记了解种养殖户的生产、
销售、价格等情况，并以“养
殖贷”、“扶贫贷”等特色产品

投放为抓手，优先满足特色
种养户的信贷资金需求；同
时，积极推介“智e购”特色电
商平台，帮助农户解决产品
销售问题，让特色种养殖户
的增收致富之路更加踏实稳
健。目前，该行已累计投放支
持特色种养殖贷款7 6 0 0万
元，扶持了东明蔬菜种植基
地、瓜果飘香专业合作社、巨
丰黄牛养殖基地等21个当地
种养殖产业的佼佼者。

（王新波 吕建楠）

客户经理深入李维东40亩葡萄种植基地考察。

庆云农商银行

““贷贷””动动特特色色产产业业大大发发展展

(通讯员 扈文蔷 邢恩铭 常晓蕊 马新杰 王振东)
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